



Acta de la Primera Sesión Extraordinaria Pública.
H. Ayuntamiento de Pachuca de Soto, Estado de Hidalgo;
viernes 25 de septiembre de 2020.
13:00 horas.

La presente Acta es una transcripción de la versión de audio, de la Primera Sesión Extraordinaria Pública, celebrada en la Sala de Cabildo de la sede oficial del H. Ayuntamiento de Pachuca de Soto, Estado de Hidalgo, ubicada en la Plaza General Pedro María Anaya, número 1, de la Colonia Centro, el día viernes 25 de septiembre de 2020 a las 13:00 horas. **Presidenta del Concejo Municipal Interino:** Buenos días, integrantes de este Honorable Ayuntamiento, autoridades, medios de comunicación e invitados que hoy nos acompañan a la realización de la Primera Sesión Extraordinaria Pública. Bienvenidas y bienvenidos sean todos ustedes solicito al Secretario nos informe a las y los integrantes de este Pleno sobre el Proyecto del Orden del Día para la realización de esta Sesión. **Secretario:** Buenos días, se les informa que para la realización de la Primera Sesión Extraordinaria, con carácter pública, se presenta el siguiente: 1.Lectura del Proyecto del Orden del Día; 2.Pase de Lista, Declaración de Quórum e Instalación de Inicio de los Trabajos Formales correspondientes a la Primera Sesión Extraordinaria Pública de este Honorable Concejo Municipal Interino; 3.Aprobación del Proyecto del Orden del Día; 4.Presentación del Dictamen de Procedimiento Referente a la autorización para que la C. Tania Eréndira Meza Escorza, Presidenta del Concejo Municipal Interino firme convenio modificatorio del contrato celebrado entre la Sociedad mercantil "COMUNI PARK" S.A. de C.V. y el Municipio de Pachuca de Soto, Hidalgo, Solicitado por la C. Tania Eréndira Meza Escorza, Presidenta del Concejo Municipal Interino. 5.Presentación del Dictamen de Procedimiento Referente al nombramiento de la Mtra. Giselle Ivette Cortés Coria, como titular de la Secretaría de Contraloría y Transparencia Municipal, Solicitado por la C. Tania Eréndira Meza Escorza, Presidenta del Concejo Municipal Interino. 6.Presentación del Dictamen de Procedimiento Referente a la revocación del acuerdo para que el servicio de parquímetros opere en semáforo naranja, Solicitado por la C. Tania Eréndira Meza Escorza, Presidenta del Concejo Municipal Interino. 7.Presentación del Dictamen de Procedimiento Referente a la expedición de Licencia de Funcionamiento para zonas ejidales, Solicitado por la C. Tania Eréndira Meza Escorza, Presidenta del Concejo Municipal Interino. 8.Presentación del Dictamen de Procedimiento Referente a la reapertura de la tienda de artesanías del Reloj Monumental y recorridos turísticos que oferta el Municipio, perteneciente a la Secretaría de Desarrollo Económico, Solicitado por la C. Tania Eréndira Meza Escorza, Presidenta del Concejo Municipal Interino. 9.Presentación del Dictamen de Procedimiento Referente a la Regularización de anuncios publicitarios 2020 perteneciente a la Secretaría de Obras Públicas, Desarrollo Urbano, Vivienda y Movilidad, Solicitado por la C. Tania Eréndira Meza Escorza, Presidenta del Concejo Municipal Interino. 10.Presentación del Dictamen de Procedimiento Referente a la propuesta correspondiente al seguimiento del programa de apoyo a los empresarios pachuqueños, con recursos generados por el cobro de estacionamientos en las vías públicas, en el contexto de la contingencia epidemiología derivada de la enfermedad del COVID-19, Solicitado por la C. María Guadalupe Rodríguez Uribe, Coordinadora de la Comisión Permanente de Gobernación, Bandos,Reglamento y Circulares. 11.Presentación del Dictamen Resolutivo de la Comisión Permanente de Gobernación, Bandos, Reglamentos y Circulares del Honorable Ayuntamiento de Pachuca de Soto, Estado

